

Rencontre avec les ENFANTS DE MONGOLIE

Un groupe de 14 enfants de 7 à 12 ans et leurs professeurs ainsi que le maire du village sont venus 1 semaine à Brussieu. Ils ont partagé la vie des familles et ont fait plein d'activités (visite du parc de Courzieu, d'une ferme, bateau à Lyon,...) .

Le dimanche soir ils ont présenté un spectacle que peu ont pu voir car c'était tard.



Lundi 24 et mardi 25 avril ils sont venus à l'école.

Par groupe de 2 ou 3, ils ont passé 1h dans chaque classe.

En MS/GS ,ils ont fait des jeux, de la motricité et ils ont fabriqué de la pâte à modeler.



Mardi en fin de journée, avant leur départ, nous nous sommes rassemblés pour se dire au revoir.

Nous leur avons chanté une chanson et eux nous en ont chanté deux.

Puis nous les avons remerciés et on a pris une petite photo souvenir.



***Magnifique expérience et richesse culturelle
très beau souvenir***